

Berufswahl

# Der Berufswahlunterricht wird digital



**Seit April testen zwei Zürcher-Unterländer Sek-Klassen das erste komplett digitale Berufswahl-Lehrmittel der Schweiz. Entwickelt wird es vom S&B Institut, einem Bülacher KMU.**

Das S&B Institut für Berufs- und Lebensgestaltung geht seit 40 Jahren innovative Wege in der Entwicklung von Lernmedien und Beratungsangeboten. Das

neuste Produkt «Profolio» setzt auf einen individuellen und motivierenden Berufswahlprozess. Dabei werden auch Familie und Freunde miteinbezogen. «Das Layout ist sehr ansprechend und die Aufgaben spannend und informativ. Das motiviert mich», sagt Alessio aus der 1.Sek.

Für Lehrpersonen und Berufswahlbegleitende bietet das Profolio didaktisches Ma-

terial, welches auf den Lehrplan 21 abgestimmt ist. «Meine Klassen arbeiten viel selbstständiger und fleissiger dank dem Profolio», so Daniela Rigoli, Lehrerin der beiden Pilotklassen. Der Zugriff auf das Profolio ist über Smartphone, Tablet oder Laptop möglich – zu jeder Zeit, an jedem Ort.

Das Profolio begleitet die Jugendlichen auf ihrem Weg zum Traumberuf. Es gibt ihnen Zeit und Raum sich selbst besser kennenzulernen und herauszufinden, wer sie sind, was sie können und wollen. «Im Berufswahlprozess sind die Sensibilisierung und die Persönlichkeitsentwicklung elementar. Je reflektierter die Berufswahl ausfällt, desto höher ist die Chance, eine Ausbildung mit Freude erfolgreich abzuschliessen.» sagt Simon Schmid, Berufsberater und Erfinder des Profolios.

Seit den Sommerferien arbeiten 40 Pilotklassen in verschiedenen Kantonen mit dem Profolio. Sie liefern wertvolle Inputs, welche in die Entwicklung des Produkts einfließen. Ab November ist dieses auf dem Markt erhältlich. Weitere Informationen erhalten Sie unter 044 864 44 44 oder [www.profolio.ch](http://www.profolio.ch).

Text und Bild: zVg